

Buscar

Edición del Lunes, 12-Mar-12

Usuario Hemeroteca Fuente

INICIO EL FARO DE CEUTA EL FARO DE MELILLA FORO FARO MULTIMEDIA BLOGS SERVICIOS ESPECIALES

Editorial Política Cultura Sociedad Economía Educación Sanidad Tribunales Medio Ambiente Sucesos Deportes Dominicales

ESTAS EN: EL FARO DE MELILLA ► MEDIO AMBIENTE ► EL CAMPUS "SE PONE VERDE"

El Campus "se pone verde"

Domingo, 11 de Marzo de 2012 10:49, Silvia Perdiguero

0 Me gusta 2



ANTERIOR 1 de 7 SIGUIENTE

Jóvenes universitarios participaron ayer en la jornada de reforestación en la explanada del Campus en una iniciativa impulsada por Guelaya que cada vez tiene más aceptación entre los melillenses.

Jóvenes universitarios del Campus de Melilla acudieron ayer, a pesar de la lluvia matutina, a la plantación que la Universidad de Granada (UGR) organizó en colaboración con la asociación Guelaya-Ecologistas en Acción con el objeto de repoblar la explanada que hay en el recinto. Lavanda, retama blanca y algarrobo fueron algunos de los ejemplares

que los estudiantes de Magisterio de la UGR en Melilla plantaron ayer en el terraplén del campus para embellecer y recuperar la zona verde en la carretera de Alfonso XIII. El presidente de la asociación ecologista, Juan José Villalón, felicitó a los jóvenes asistentes, cerca de una docena, por su sensibilidad con el medio ambiente y su compromiso con el entorno del campus y adelantó que próximamente realizarán otra plantación también en la universidad y otra más en colaboración con la asociación de sordomudos de Melilla. "Colaboramos con todas las instituciones que así lo quieran", destacó.

Villalón destacó la sensibilidad de los más jóvenes por el medio ambiente y muestra de ello fue el "éxito total" que tuvo hace dos semanas la plantación popular en la explanada de la calle General Astilleros, a la que asistieron cerca de un centenar de niños acompañados de sus padres.

Siempre que se celebra una iniciativa de estas características, Guelaya pone a disposición de los voluntarios los ejemplares arbóreos, materiales y el asesoramiento necesario para realizar la plantación.

Villalón destacó que siempre se plantan especies autóctonas de Melilla y sus alrededores para garantizar el éxito de los ejemplares que se plantan y asegurar la reforestación de las "pocas" zonas verdes que tiene la ciudad.

Estas especies están en su hábitat con las condiciones de humedad necesarias para salir adelante y, además, son resistentes a los vientos que suelen imperar en Melilla.

"Lo que no puedes hacer es traer especies de la península con unas condiciones climatológicas diferentes y pretender que no se mueran cuando llegan a la ciudad", razonó. "Nuestras plantas siempre crecen bien porque es su clima", apostilló el responsable de la asociación ecologista.



Piscinas

Fabricantes de Piscinas a Medida de Alta Calidad, Pide tu Presupuesto ! www.Poolwater.es

Agentes Forestales 2012

Prepárate Ya Para Nuevas Plazas. Formación Personalizada. + Info www.masterd.es/agentes-forestales

Certificación Forestal

Expertos en Certificación Forestal. Te ayudamos a implantar el Sistema www.tactik.es

Ecología Ambiente

Mejore Su calidad De Vida Sistema De Limpieza Por Agua www.HvlyEspana.es

Anuncios Google

Publicidad Google

COMPARTIR [Facebook, Twitter, etc.] Me gusta 2 0

Añadir Comentario:

Usuario registrado

nombre [input] contraseña [input] ENTRAR

Identificate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate pulsando aquí.](#)

nombre [input] email [input]

Publicidad